

Frank Rothhaß zweifacher Vereinsmeister

Bei den Vereinsmeisterschaften gab es in diesem Jahr fast rekordverdächtige 24 Teilnehmer. In vier Gruppen wurde zunächst im Modus „Jeder gegen jeden“ gespielt, die beiden Gruppenersten qualifizierten sich für das Viertelfinale. Hier setzten sich Frank Rothhaß gegen Sabrina Bendel, Jonathan Herrmann gegen Hermann Hager, Carsten Rothhaß gegen Lasse Bohde und Günter Herrmann gegen Ruben Blickensdörfer durch.

Die beiden Halbfinals gewannen Frank Rothhaß gegen Günter Herrmann und Jonathan Herrmann gegen Carsten Rothhaß. Somit standen sich im Endspiel mit Frank Rothhaß (TTG Kalenborn/Altenahr) und Jonathan Herrmann (TTF Frankenthal) zwei Spieler gegenüber, die nicht mehr für den TTC aktiv sind. Im sehenswerten Finale setzte sich schließlich Frank Rothhaß mit 3:0 durch.



Die besten Einzelakteure v.l.: Frank Rothhaß, Jonathan Herrmann, Carsten Rothhaß und Günter Herrmann. Rechts daneben die beiden jungen Sportwarte des TTC (Lasse Bohde / Jugend-Vereinsmeister und Sabrina Bendel / Damen-Vereinsmeisterin)

In der Doppel-Konkurrenz wurden die Paare nach den Ergebnissen des Einzels ausgelost, um möglichst gleich starke Teams zu erhalten. Hier ging es gleich im KO-System „zur Sache“. In den beiden Halbfinals setzten sich Frank Rothhaß / Daniel Müller gegen Carsten Rothhaß / Markus Heider und Jonathan Herrmann / Christopher Rohde gegen Hermann Hager / Hans Hafner durch.

Vereinsmeister wurden F. Rothhaß / D. Müller mit 3:0 Sätzen gegen J. Herrmann / C. Rohde.



Szene aus dem Doppel-Finale (v.l.: Christopher Rohde / Jonathan Herrmann und Frank Rothhaß / Daniel Müller)

Ein dickes Lob muss den beiden Organisatoren Sabrina Bendel und Lasse Bohde ausgesprochen werden, die die Vereinsmeisterschaften zum ersten Mal und äußerst souverän über die Bühne brachten, nicht zuletzt auch durch leckere Verköstigungen - vieles selbstproduziert - während und nach dem Wettkampf, die die Beteiligten am 28.12. noch lange beisammen sitzen und fachsimpeln ließen.

(Stu)